



La question de la pénibilité au travail et de ses conséquences sur l'espérance de vie des salariés fait partie des raisons profondes que les salariés du privé comme du public ont scandées lors des multiples mobilisations contre la réforme des retraites.

De façon générale, toute souffrance au travail doit être combattue, les conditions de travail améliorées.

**L'amélioration de la qualité de vie au travail est un réel enjeu, social et économique.**

**Dans le cadre de la journée mondiale pour la sécurité et la santé au travail, le jeudi 28 avril, les Unions et Sections Départementales de la CGT, de la CFDT, de la FSU, de Solidaires et de l'UNSA appellent les salariés du privé et du public à participer à une journée de mobilisation et d'actions dans les entreprises.**

La finalité de cette journée est de frapper les esprits (et surtout celui du patronat) sur la détermination des organisations syndicales ; d'afficher notre volonté de prendre en compte la prévention et pas seulement la compensation dans les futures périodes de négociations obligatoires (accords pénibilité ou plan d'action).

**Les Organisations Syndicales se  
rassembleront  
le 28 avril, à 11h00  
à Lorient devant la Médecine du travail  
(10 rue Belle Fontaine)**